

## Outdoor-Saison der Speedskater wieder eröffnet

4. April 2019, 08:38 Uhr • 37× gelesen • 0 • 0



 WOCHE Autor: Selina Wiedner aus Voitsberg

Die beiden Speedskater Georg Ulz und Gerald Woisinger starteten Ende März in Richtung Italien. Beim Unseco Cities-Marathon von Civitale nach Aquieieia gab es den ersten Formtest. Von Beginn an wurde im sehr starken Starterfeld immer wieder attackiert und um Positionen gekämpft. Im Zielsprint wurden die letzten Reserven abgerufen und Ulz kam als Vierter in der Gruppe der Masters ins Ziel. Platz fünf belegte Woisinger.

In der Gesamtwertung klassierten sich die beiden Athleten, die für den ATUS Zeltweg starteten, im vorderen Drittel des Starterfeldes. Im Ziel war dann noch Zeit für ein Foto mit dem mehrfachen Weltmeister aus Italien, Luca Presti, der dieses Rennen für sich entscheiden konnte.